
 
 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

 

Köln, 08.09.2010 
 
 
 
Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung 
 
Fußgängerlichtsignalanlage vom Heumarkt zur Haltestelle Heumarkt über die 
Augustinerstraße 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung 
Innenstadt am 23.09.2010 aufzunehmen: 
 
1. Besteht die Möglichkeit die Grünzeiten der genannten Lichtsignalanlage
 fußgängerfreundlicher zu gestalten?  
 Im Verhältnis zu den Grünzeiten des Autoverkehrs, scheinen die Fußgänger benachteiligt 
 zu werden, was regelmäßig Personen dazu bewegt, noch während der Rotzeiten die 
 Straße zu überschreiten, um die einfahrenden Bahnen zu erreichen. 
 
2. Sieht die Verwaltung andere oder weitere Möglichkeiten den betreffenden Übergang für 
 Fußgänger und Bahnfahrer gleichberechtigter zu gestalten? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid  gez. Daniel Dahm 
 


